



Vivir Mejor

GOBIERNO
FEDERAL

SCT



DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

CENTRO SCT ZACATECAS
COMUNICADO No. 003

Guadalupe, Zac., a 21 de febrero de 2012

Construyó SCT Carretera En La Comunidad De Francisco R. Murguía En El Municipio De Villanueva

- **Se invirtieron 9.6 mdp en la construcción de esta vialidad**

Con una inversión de 9.6 millones de pesos, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes a través del Centro SCT Zacatecas inauguró el Entronque Carretero 54-Francisco R. Murguía, en el municipio de Villanueva, esta obra fue realizada dentro del Programa de Modernización de Carreteras Alimentadoras y Caminos Rurales 2011 y durante su proceso de construcción generó 55 empleos directos y 20 indirectos

Este entronque beneficia a seis mil 500 habitantes de la comunidad de Francisco R. Murguía, quienes ahora cuentan con una mejor vía de comunicación, donde podrán trasladarse con mayor seguridad al desarrollar sus principales actividades económicas como la agricultura y ganadería.

El tramo carretero tiene 5.1 kilómetros de longitud, un ancho de corona de siete metros, se realizaron trabajos de terracería, obras de drenaje, pavimentación y señalamiento del kilómetro 0+000 al 5+172.

Para la SCT la modernización y conservación de Carreteras Alimentadoras y Caminos Rurales en el estado de Zacatecas, es de vital importancia, por ello para este año, destinó recursos por el orden de 595.3 millones de pesos.

Con estas obras, el Gobierno Federal reitera su compromiso de construir y modernizar la infraestructura carretera de la entidad, porque abriendo caminos sembramos la semilla de un México próspero.

--oo0oo--